Hoy en

Comunica mensaje espiritual



Uc. Manuel Rodríguez E.

El Lic. Manuel Edgardo Rodríguez Engelhard, presidente de la Fraternidad de Hombres de Negocios del Evangelio Completo, comunica el mensaje espiritual recibido recientemente, que "ya solamente Dios puede ayudarnos a resolver nuestros problemas". (Inf. en Pág. 9).

ASI exhorta al pueblo a votar La Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI) exhorta a los electores del país para que el próximo 19 concurran masivamente a las urnas para cumplir con el derecho y el deber de elegir a sus gobernantes. (Inf. en Pág. 41).

2 defensas civiles asesinados Dos defensas civiles, fueron asesinados por los grupos terroristas, luego de ser sacados violentamente de sus residencias, cerca de Guazapa,

Gira de observación por España

La pintora salvadoreña Enna Patricia Pineda, que realizó una gira de observación por los museos más famosos de España, afirma que en nuestro país existen artistas que tienen condiciones para crear obras de primera calidad.

Lugares de votación en cabeceras Los lugares de votación de las cabeceras

departamentales del país, dio a conocer ayer el Consejo Central de Elecciones, CCE. Hoy detallará las letras iniciales de los apellidos de los ciudada-nos para cada lugar mencionado. (Inf. en Pág. 3).

Caravana EUA con ayuda a desplazados A más de dos millones de dólares asciende la ayuda que para los desplazados y afectados por el terremoto, trae una caravana canadiense-norteamericana, que ingresará al país, informó ayer el obispo luterano Medardo Ernesto Gómez.

(Inf. en Pág. 3). Señala pésimo estado de calle

El Sr. Silvestre de J. Cruz, alcalde municipal de San Juan Talpa, señala los serios problemas que se producen diariamente, debido al pésimo estado de la calle que une a esa población con la Carretera del Litoral.

Más de 26 millones darán a alcaldías

La Corporación de Municipalidades de la República de El Salvador (COMURES) entregará la próxima semana a las 262 municipalidades del país, 26 millones 220 mil colones para cubrir sus compromisos de salarios e inversión. (Inf. en Pág. 2).

3 coaliciones y 4 partidos a elecciones Tres coaliciones políticas y cuatro partidos en forma independiente contenderán en las elecciones a la presidencia y vicepresidencia de la República, del próximo domingo 19 de marzo. (Inf. en Pág. 2)



Srta. Enna Patricia Pineda



Sr. Silvestre de J. Cruz

Editoriales

Las elecciones son para la paz

La subversión para tratar de deslegitimar las elecciones, desde 1982, ha repetido hasta la saciedad, que los comicios no han traído la paz al pais, ni pueden traerla, salvo que el FMLN participe. Ante eso, es preciso repetir, también hasta la saciedad, que las elecciones no traen automáticamente la paz, pero son parte importantísima de la pacificación, que avanza a pesar de todos los empeños en contra, que realizan los subversivos, que son enemigos de las elecciones. (Editorial en Pág. 7)

Un día en nuestra historia

Excedentes del café salvadoreño

(Domingo 15 de marzo de 1964). Está por llegar al país la comisión enviada por el Pacto Mundial Cafetero, para investigar la situación exacta respecto a los excedentes del café salvadoreño. Esto se debe a solicitud de El Salvador, con motivo de haber sido denegado el pedido de aumento a la cuota salvadoreña para la exportación. Se afirma que hay más de 200 mil quintales de café embodegados, debido a que la cuota asignada al país muy por debajo de la producción real obtenida.

Nacionales / 2-3 Internacionales / 4-5 La Cámara / 27 Cómicos / 80-Editoriales / 6-7-11 Platillos / 27 Clasificados / Panorama Económico / 8 Hermano Pablo / 30 Cines / 93-95 Sociales / 10:64

Cartas a María / 26 Deportes / 75-79 Cómicos / 80-82 Clasificados / 84-92 Horoscopo /72 Indicador /94

Más de **Ø26** millones dará COMURES a 262 alcaldías

La Corporación de Municipalidades de la República de El Salvador (CO-MURES) entregará la próxima semana a las 262 municipalidades del país, 26 millones 220 mil colones para cubrir sus compromisos de salarios e inversión.

El Dr. Toribio Quintanilla de la O., Gerente de COMURES e ISDEM, explicó que la distribución de la cantidad mencionada se hará de acuerdo con lo ordenado en la Ley del Fondo Económico y Social para las Municipalidades; entre otras cosas la Ley establece, que las asignaciones son indad de habitantes de cada municipio.

La cantidad que se asignará a las municipalidades les servirá para pagar salarios y aguinaldos atrasados a sus empleados, para realizar obras ya seleccionadas en los cabildos abiertos y cubrir otros compromisos contraídos por las alcaldías.

Esta es la primera entrega de dinero que COMURES hace este año a las municipalidades de todo el país, y con ella se podrán continuar e iniciar la construcción de puentes, calles, carre-

-Pasa a la página 9-

3 coaliciones y 4 partidos independientes a comicios

Tres coaliciones políticas y 4 partidos en forma independiente, contenderán en las elecciones a la Presidencia y Vicepresidencia de la República, el próximo domingo 19 de

El Ing. Juan José Bonilla, miembro propietario del Consejo Central de Elecciones (CCE), por el Partido de Conciliación Nacional (PCN), detalló ayer que el pueblo salvadoreno al concurrir a las urnas el próximo domingo, con su voto libre y soberano decidirá qué fórmula saldrá electa para tomar posesión del Organo Ejecutivo el próximo 1o. de Junio.

Partidos no coaligados

Los partidos políticos que llevan candidatos en forma independiente, son los siguientes: Alianza Republica-na Nacionalista (ARENA), con sus candidatos Lic. Alfredo Cristiani e Ing. José Francisco Merino López.

El Movimiento Auténtico Cristiano (MAC), con sus candidatos Lic. Julio Adolfo Rey Prendes y Lic. Alfonso

-Pasa a la página 95-

Marcha hoy de repudio a los comunistas en 6 poblaciones

Como muestra de indignación y repudio hacia los grupos terroristas del FMLN-FDR, residentes en seis poblaciones del departamento de La Paz realizarán hoy una marcha.

Según informaron voceros de Zacatecoluca, San Luis La Herradura, San Rafael Obrajuelo, San Juan, San Pedro y Santiago Nonualco, la demostra-ción ha sido organizada para que recorra las principales calles de esas localidades del departamento de La Paz. Esa es la respuesta de la población civil ante tanto atropello, atrocidad y destrucción cometidos por los grupos terroristas enquistados en el FMLN-FDR en contra de la ciudada-

Apoyo a democracia

A la vez que la marcha cumplirá con un propósito anticomunista y de carácter cívico, indirectamente se dijo que es un respaldo hacia el proceso democrático que vive el país y que deberá reflejarse en las elecciones presidenciales, a efectuarse en toda la -Pasa a la página 35-



DESTRUYEN CAMION. Un camión tremistas del FMLN le colocaron. La de Embotelladora Tropical, que aver potente carea explosiva no es la dua, a las 7 de la mañana circulaba por la usualmente usan los terroristas, pues

Col. Dolores No. 4; de Mejícanos, fue desta higo dolar a 25 metros, laminas y destruido por una homba que tres ex.